



► TRACT – COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CLINIQUE MUTUALISTE UMG-GHM :

LA SANTÉ DES GRENOBLOIS ET DES ISÉROIS NE DOIT PAS ÊTRE SACRIFIÉE !

► INTERPELLATION AUX CANDIDATS AUX MUNICIPALES

À l'approche des échéances électORALES, Force Ouvrière interpelle l'ensemble des candidates et candidats à la mairie de Grenoble :

- **Quelle est votre position** réelle sur l'avenir de la Clinique Mutualiste ?
- **Soutenez-vous le maintien** d'un établissement de santé non lucratif sur notre territoire ?
- **Agirez-vous concrètement** pour garantir l'accès aux soins pour toutes et tous ?

La santé des Grenoblois et des Isérois ne peut pas devenir une variable d'ajustement économique.

► REDRESSEMENT JUDICIAIRE : LA VÉRITÉ DES FAITS

Le placement de l'UMG-GHM en redressement judiciaire n'est pas une défaillance de soins, mais la conséquence directe de la gestion du **Groupe AVEC** :

-



- **5,1 M€** de prêts non remboursés et **6 M€** de frais de prestations prélevés.
- **35 contentieux sociaux** et un contrôle fiscal (risques évalués à près de **9 M€**).
- **L'arrêt brutal du soutien de l'ARS** en avril 2025, étranglant la trésorerie au motif des liens avec le Groupe AVEC.

Le redressement doit servir à PROTÉGER : Il a été sollicité pour sécuriser l'activité, protéger les salariés et garantir la continuité des soins, qui sont assurés normalement aujourd'hui.

► NOS EXIGENCES POUR L'AVENIR

Force Ouvrière exige que ce redressement permette :

1. **La rupture totale et définitive** avec le Groupe AVEC.
2. **Un plan de cession rapide** (sous 6 mois).
3. **La reprise par un acteur du secteur non lucratif (ESPIC)**.
4. **La défense de l'intérêt général** contre les logiques financières.

L'UMG-GHM est un bien commun. Défendons-le !

CONTACTS PRESSE : Force Ouvrière – Clinique Mutualiste UMG-GHM / FO Santé Isère **Thierry Carron – Patricia Soldano – Emilie Béraud** ☎ 06 62 20 80 97